

Liebe Eltern,

die Ankunft eines Babys - das ist immer ein überwältigendes Ereignis. Das wissen Viele aus eigener Erfahrung. Gerade beim ersten Kind gibt es in der Regel aber auch manche Fragen:

- Worauf muss ich besonders achten - im ersten, zweiten, dritten Monat und später?
- Welche finanzielle Unterstützung gibt es für Eltern?
- Und wo erhalte ich Hilfe, wenn ich sie brauche?

Bei all diesen Themen - und darüber hinaus - sind die Landeshauptstadt Mainz und der Deutsche Kinderschutzbund Mainz für Sie als Eltern da. Der Kinderschutzbund hat das Programm „Willkommen in Mainz“ entwickelt, in dem ehrenamtlich tätige Menschen aus unserer Stadt mit einer Infomappe zu Ihnen nach Hause kommen oder sich andernorts mit Ihnen treffen. Diese Infomappe bietet Ihnen einen ersten Überblick über das, was im ersten Jahr nach der Geburt ansteht. Sie finden hier aber auch Ansprechpartner, wenn Sie ganz konkrete Anliegen oder Sorgen haben sollten.

Scheuen Sie sich nicht, Kontakt aufzunehmen, direkt zu den genannten Anlaufstellen oder auch zu den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern des Programms „Willkommen in Mainz“, die Ihnen gern weiterhelfen. Es gibt viele Familien, die von Zeit zu Zeit Rat und Unterstützung suchen. In Mainz wird dabei niemand allein gelassen.

Wir wünschen Ihnen herzlich alles Gute - und vor allem Freude mit Ihrem Familienzuwachs!

Nino Haase, Oberbürgermeister der Stadt Mainz

Dr. Eckart Lensch, Sozialdezernent der Stadt Mainz

Irene Alt, 1. Vorsitzende des Kinderschutzbundes Mainz